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No dia treze do mês de junho de dois mil e dezesseis, às quinze horas, na sala 174 1 

da ESAG, reuniu-se os professores do Núcleo Docente Estruturante do Departamento 2 

de Ciências Econômicas da ESAG, com as seguintes presenças: Adriano de 3 

Amarante, Ana Paula Menezes Pereira, Daniel Augusto de Souza, Fernando 4 

Pozzobon, Lisandro Fin Nishi, Patrícia Bonini, Arlindo Carvalho Rocha.  Ordem do Dia: 5 

1. Aprovação da ata anterior; 2. Formação da primeira turma do Novo Currículo 2012: 6 

desafios e perspectivas; 3. Andamento da solicitação de alteração de nomenclatura e 7 

ementa da disciplina de Economia do setor público; 4. Outros Assuntos. O Professor 8 

Fernando Pozzobon deu início a reunião solicitando inclusões, exclusões ou inversões 9 

de pauta. Nada havendo, deu-se início aos trabalhos. 1. Aprovação da Ata da 10 

reunião anterior: Colocada em discussão, a ata da última reunião foi aprovada por 11 

unanimidade. 2. Formação da primeira turma do Novo Currículo 2012: desafios e 12 

perspectivas:  O professor Fernando lembrou a todos que nesse semestre de 2016-13 

1 ocorre a formação da primeira turma de alunos matriculados no novo currículo e 14 

comentou que os alunos formandos reuniram-se com ele para expor os pontos 15 

positivos e negativos sob a perspectiva dos discentes. O professor Fernando também 16 

sugeriu que os professores realizassem “reuniões temática” para alinhas as 17 

necessidades das disciplinas mais adiantadas no curso com aquilo que está sendo 18 

dado nas disciplinas das fases iniciais. Os professores do NDE apoiaram a realização 19 

dessas “reuniões temáticas” que serão realizadas sob convite do chefe do 20 

departamento; 3. Andamento da solicitação de alteração de nomenclatura e 21 

ementa da disciplina de Economia do setor público: O Professor Fernando 22 

informou que o processo de solicitação de alteração de nomenclatura e ementa da 23 

disciplina de Economia do Setor Público já havia sido aprovado na reunião do 24 

CONSEPE e estava seguindo a tramitação; 4. Outros Assuntos: Os professores do 25 

NDE foram informados sobre o processo de solicitação de remoção da professora 26 

Beatriz e foram favoráveis ao pedido. Os professores do NDE também foram 27 

apresentados a nova proposta de Logomarca para a ESAG. Nada mais havendo a 28 

tratar, foi a presente reunião encerrada, da qual eu, Fernando Pozzobon, lavrei a 29 

presente ata, que depois de aprovada, será assinada por todos os presentes. 30 

Florianópolis, 27 de junho de 2016.                                                                                               31 
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